



## La maison des collégiens

publié le 08/04/2015 - mis à jour le 09/04/2015

---

La maison des collégiens fonctionne bien en autonomie. Un baby foot est à présent installé. Ils ont toujours besoin de jeux de société et font appel à votre bon cœur.



**Académie  
de Poitiers**

**Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.**

**Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.**